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城市治理补短板，为民排忧解

难题。明天起至10月27日，上海市

城市管理行政执法局、新民晚报社、

12345市民服务热线将携手开启城管

进社区活动周暨“城管执法局长接热

线”行动，在听民声、察民情、聚民智、

解民忧中，践行人民城市重要理念，

共绘超大城市治理的“工笔画”。

明天上午9时，“城管局长接热

线”行动将连续第八年开启。市城

管执法局党组书记、局长徐志虎将

率先接通市民来电，倾听市民诉

求。随后16个区的城管执法局长将

轮流接棒、值守热线，重点聚焦小区

综合治理，积极回应市民关切，破解

群众反映最集中的顽症痼疾。

近年来，市城管执法局坚持科

学化、精细化、智能化根本路径，深

入开展居住环境、生态环境、街面环

境、营商环境的“四个环境”综合治

理行动，不断创新非现场执法和分

级分类监管等执法模式，大力推进

城管执法数字化转型，以务实举措

服务市民生活，不断增强市民群众

幸福感、获得感、安全感。今年以

来，上海共依法查处违法违规案件

11.59万起，其中涉及小区治理的案

件有1.33万起。

据统计，今年1月至9月，上海

城管执法系统共受理市民诉件8.3

万余件。其中，发生在小区的投诉

事项共计3.05万余件，占36.7%。而

在小区事项中，排名前三的诉件类

别依次是违法建筑诉件数8529件，

占27.9%；损坏房屋承重结构诉件数

4282件，占14.0%；占用物业共用部

位诉件数2792件，占9.2%。

“城管执法局长接热线”期间，

您既可以反映日常生活中和城管执

法相关的“急难愁盼”，也可以咨询

城管领域最新的法律法规，更期待

您为提升城市治理现代化水平贡

献“金点子”。新民晚报融媒体各

端也将一如既往紧随市民呼声，与

城管执法等多部门深入现场、追根

溯源，确保市民诉求“件件有回音，

桩桩有落实”。

如果您还想和城管队员面对面

“诉衷肠”，那么家门口的城管社区

工作室，随时“等侬来”。在城管进

社区活动周期间，市、区两级城管执

法局所有机关干部以及上海8000多

名城管执法队员，将每人至少走访1

个社区、进社区开展1次普法宣传、

参加1次社区联席会议、开展1次集

中面对面征集居民意见建议，全力

为居民营造更干净、更整洁、更有序

的社区环境。

城市治理，人人参与；美丽家

园，人人共享。明天起，阿拉等侬打

电话！ 本报记者 房浩

今年1月至9月,上海
城管执法系统共受理市民

诉求8.3万余件。为了更好、
更积极回应市民关切——

光线暗行夜路难
记者前往现场实地查看。根

据测量，威海路（延安中路—成都

北路）这段路东西走向，总长度约

1.3公里，道路南北两侧均布有路

灯，灯杆高度约10米，每盏路灯间

隔距离约三四十米。

晚上6时半后，路灯亮起。记

者观察发现，这一路段的路灯均

为黄色灯光，并不是很明亮，不少

灯头确实掩映在行道树的枝叶之

中，不仔细分辨，还看不出路灯所

在。站在马路一侧看向另一侧，

仅能看到一些路灯从大树的枝叶

中探出一个头，发出微弱的暖黄

色光晕。

此时，威海路茂名北路商圈

附近的车辆和行人如织。如果是

正常驾车在该路段行驶，由于视

野所限，则基本感受不到路灯的

光线，主要依靠两边商铺灯光和

车灯照明。行人和非机动车在两

侧通行，同样缺乏足够的灯光照

明，路灯发出的光亮从树叶的空

隙中穿透下来后，已经相当微弱，

仅能照亮正下面的方寸之地，很

多下班的白领由于看不清人行道

路面只能打开手机的电筒照明，

而一旁疾驰通过的自行车和助动

车也因为光线昏暗、视线不清而

极易引发事故。

盼修枝照亮路面
姜先生告诉记者，他在威海

路附近上班，去年下半年至今年

上半年，该路段进行了架空线入

地的工程，现在工程完工了，道

路也换上了新的路灯，但是因为

这是一条梧桐树枝很茂密的道

路，新的路灯由于灯杆很高，而

且灯臂又很短，所以路灯都藏在

了树冠和树枝里，晚上路灯处就

是一团发光的树叶，路灯的光线

全都被树叶遮住，照明效果十分

欠佳，有的地方甚至没有光线，

路灯正下面的马路经常一大片黑

影，行人和车辆只能摸黑前进，十

分危险。

“我觉得主要问题还是新的综

合杆路灯的设计，没有因地制宜考

虑到威海路树荫茂密的问题。”姜

先生分析道，“以前的老路灯就没

有这种问题，没有高到树荫的位

置，而且灯臂很长，可以伸到马路

中央，人行道也被照得十分亮堂，

路人车辆通行都很有安全感。”

对此，记者致电静安

区绿化市容管理

部门。

相关工作人员表示，对于姜先

生所反映问题，他们将派执勤

人员前往现场查看核实，

并针对遮挡路灯光线的

树枝进行修剪和清理，

保障市民夜行安全。

本报记者

陆常青
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 ▲ 威海路（延安中路—成都北路）有多盏路灯掩映在行
道树的枝叶中，给夜晚照明带来一定影响 陆常青 摄
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市民姜先生近日向
“新民帮侬忙”反映，静安区
威海路上的数十盏路灯被

茂密的梧桐树叶遮挡，照明效
果大打折扣，给夜晚行人和车
辆通行带来不便，存在安全隐
患。希望有关部门能对行道
树枝适当修剪，让路灯“重
放光明”。

日 期 时 间 单 位

09:00—09:30 市城管执法局

09:30—10:30 浦东新区城管执法局

10:30—11:30 黄浦区城管执法局

13:30—14:30 宝山区城管执法局

14:30—15:30 闵行区城管执法局

09:00—10:00 静安区城管执法局

10:00—11:00 徐汇区城管执法局

13:30—14:30 嘉定区城管执法局

14:30—15:30 金山区城管执法局

09:00—10:00 长宁区城管执法局

10:00—11:00 普陀区城管执法局

13:30—14:30 松江区城管执法局

14:30—15:30 青浦区城管执法局

09:00—10:00 虹口区城管执法局

10:00—11:00 杨浦区城管执法局

13:30—14:30 奉贤区城管执法局

14:30—15:30 崇明区城管执法局

10月24日

（星期二）

10月25日

（星期三）

10月26日

（星期四）

10月27日

（星期五）
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